
Frau Jung zeigte sich erfreut darüber, dass durch die Verwaltung das von der Politik 
geforderte Bauinvestitionscontrolling nun durch die Einführung einer Stelle eines 
Ingenieurs umgesetzt werden könne. 
 
Herr Schell bemerkte, dass deutlich schwieriger sei die Stellen zu besetzen bzw. 
Personal dafür zu finden als die Stellen zu schaffen. Die Politik wolle hierbei so gut wie 
möglich unterstützen. 
 


